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Protokoll der Mitgliederversammlung 
 
Termin: 14. Mai 2024 
Ort: Im Bootshaus des Segelclubs Ahoi 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende: 19:52 Uhr 
Teilnehmer: 23 Personen, siehe Anwesenheitsliste 
 
Top-1: Begrüßung, Eröffnung 

Sönke Schöne begrüßt die anwesenden Ahoier und eröffnet die Versammlung. Es wird festgestellt, 
dass fristgerecht und ordnungsgemäß eingeladen wurde. 

Sönke Schöne teilt mit, dass Christel Lucassen im Alter von 87 Jahren verstorben ist. Sie war seit 
dem 01.04.1967 Mitglied des Vereins. In Gedenken an die Verstorbene erheben sich die Mitglieder 
zu einer Schweigeminute. 

Top-2: Beschlussfassung über die Tagesordnung 
Änderungswünsche zur Tagesordnung werden nicht eingebracht, somit gilt diese als genehmigt. 

Top-3:  Protokollverlesung 
Das Protokoll der letzten Versammlung (05.03.2024) wird vom Schriftwart verlesen. 
Es wird angemerkt, dass unter Top-13 Verschiedenes die Bootskäufe und die Bootsverkäufe 
vertauscht wurden. Weitere Einwände oder Anregungen gibt es nicht. 

Top-4: Eingänge 

• Aufnahmeantrag von Rasmus Petersen. Da es sich um ein Familienmitglied handelt, kann über 
den Antrag sofort abgestimmt werden. Rasmus Petersen wird einstimmig aufgenommen. 

• Aufnahmeantrag von Jutta Montag. Da es sich um ein Familienmitglied handelt, kann über den 
Antrag sofort abgestimmt werden. Jutta Montag wird einstimmig aufgenommen. 

• Richard Hanke hat zum nächst möglichem Termin gekündigt. 

• Oke und Heinrich Petersen sind Gastlieger an der Brücke. 

• Am Himmelfahrtswochenende werden Seefahrtfinder bei uns zu Gast sein. 

• Sebastian Cron hat eine Liegeplatzanfrage für ein 10m x 3m großes Schiff gestellt. Die Anfrage 
musste abgelehnt werden. 

TOP-5: Bericht des Vorstandes 

• Der Arbeitsdienstplan wurde verteilt und ausgehängt. 

• Die Liste für das Einsammeln des Hafengeldes wurde verteilt und ausgehängt. 

• Bei dem Nachbarschaftstreffen wurde vereinbart, am 16. Juni einen Grillnachmittag 
durchzuführen. 

• Das Abslippen am 13. April ist sehr gut verlaufen. 

• Der Notar Nötzel hat einen Entwurf für die neue Satzung zur Prüfung erhalten. Auf einer 
außerordentlichen Mitgliederversammlung soll die Satzung beschlossen werden. 

• Im Zuge der Satzungsänderung soll es zukünftig bei der Vergabe der Liegeplätze zu einem 
Punktesystem kommen, bei dem die Dauer der Mitgliedschaft und die Dauer des Liegens an der 
Brücke eine Rolle spielen wird. Ole Maas bittet darum ihm die Dauer des Liegens an der Brücke 
mitzuteilen.  

• Auf der Jahresversammlung des Fördervereins naturnaher Wasserwanderplatz Schleimünde 
wurde mitgeteilt, dass Schleimünde ab dem 15. Mai wieder angelaufen werden kann. 

• Bei dem Ansegeln am 4. Und 5. Mai war eine sehr gute Beteiligung. Sönke Schöne dankt Sarah 
Horn für die Organisation und Durchführung. 



Seite 2 
 

TOP-6: Termine 

• 30. August     Lampioncorso 

• 14 u. 15. September   Schleiregatta (Ausrichter WSF in Fleckeby) 

      Paasch-Pokal-Regatta 

• 21/22. September    Absegeln 

• 28. September    Blaue Band der Schlei 

• 01. Oktober  19:00 Uhr Mitgliederversammlung  Veranda des Clubs 

• 07. Oktober    Arbeitsdienst Gestelle 

• 12. Oktober  08:00 Uhr Aufslippen 

• 15. November  19:00 Uhr Labskausessen   im „Dat Leck“ 

• 31. Dezember    Silvesterpunsch beim SSC; Ahoi-Mitglieder sind 

      herzlich willkommen 

• 25. Februar 2025  unverbindlich Winterball 2025 steht noch nicht fest 

• 04. März 2025  19:00 Uhr  Jahreshauptversammlung  im „Dat Leck“ 

TOP-6: Verschiedenes 

• Es wird die Frage gestellt, ob nicht aktiver Werbung für neue Mitglieder gemacht werden sollte. 
Da zurzeit keine Liegeplätze frei sind, sollte auf aktive Werbung verzichtet werden. 

• Wachdienst: Es wird danach gefragt, ob das „an Bord gehen“ zum Klarieren unproblematisch 
ist. Da es sich um „gute Seemannschaft“ handelt ein Boot zu sichern, sollte es unproblematisch 
sein. Auf jeden Fall sollte es ins Wachbuch eingetragen werden. 

• Es wird darauf hingewiesen, dass der Arbeitsdienst die Mülltonnen nach draußen stellen muss. 

• Es wird darauf hingewiesen, dass Ruckdämpfer benutzt werden müssen. 

• Das Hafengeld für Gäste vom SSC und dem Ahoi sollten gleich sein. Dieses sollte abgeglichen 
werden. 

• Es wird darauf hingewiesen, dass der Stiel der Forke zu schwer ist. 

• Die Gebühren für den Brückenneubau sollten in den Rechnungen nachzuvollziehen sein. 

• Rosi Tapken berichtet, dass Sie einen Antrag auf Förderung zur finanziellen Unterstützung 
unseres Hochwasserschadens bei der I-Bank in Kiel eigereicht hat. 

• Es wird angeregt, die Spüle in der Halle anzuschließen. 

• Es wird nachgefragt, ob es möglich ist ein Provisorium zum Kochen von Kaffee und zum bereiten 
von Weißwasser zu errichten. 

 
 
 

Schleswig, 16.05.2024 
 
 
 
 Sönke Schöne     Karsten Reimer 
 (1. Vorsitzender)    (Schriftwart) 


